
Conseil municipal du 14-12-2021

Présents     : Guyon J G -  Bellaud M - Brun JP -  David F - Bodin JM - Caillaud B - Ferrand R 
– Mercier J G - Doumet A - Rovatti M N

Excusé     : 

Absent     : Grès D

Secrétaire de séance : Bellaud M

Ordre du jour
- Site internet
- Délibération SIAEP
- Délibération  RIFSEEP
- Cérémonie
- Journal communal
- Questions diverses 

Site internet
 Désormais, la mairie d'Ebréon possède son site internet. Au 1er janvier 2022, vous pourrez 
consulter toutes les informations, arrêtés, comptes rendus de conseil municipal, etc.... en vous 
connectant sur l'adresse: ebreon.fr
Nous avons conçu ce site, avec la participation de la communauté de commune Coeur de 
Charente. Il comporte des éléments concernant les équipements de la commune, les 
démarches administratives, l'histoire de la commune, le patrimoine tellement riche d'Ebréon, 
la vie municipale, les écoles, les associations, les événements etc..
Nous remercions très sincèrement nos concitoyens qui nous ont remis une copie de leurs 
archives patrimoniales et nous permettent de publier les photos et documents les concernant.

A bientôt sur «ebreon.fr»    
C’est Maryline qui a fait entièrement ce site….

Avis du conseil                                        Pour : 10
                                                                                          Contre : 0

                                                                                                         Abstention : 0

Délibération SIAEP
Comme chaque année il faut une délibération de chaque commune appartenant au syndicat
pour valider la qualité et le prix de l’eau potable.

Avis du conseil                                        Pour : 10
                                                                                          Contre : 0

                                                                                                         Abstention : 0

Délibération RIFSEEP
Une obligation d’adhérer au RIFSEEP (régime indemnitaire tenant compte des fonctions des
sujétions de l’expertise et de l’engagement professionnel). Il y aura un  minimum obligatoire
et la commune pourra l’augmenter.

Avis du conseil                                        Pour : 10
                                                                                          Contre : 0
                                                                                        Abstention : 0



Cérémonie
Samedi 18 décembre il y a une commémoration à la stèle Frankton de Beaunac. Il y a une 
délégation anglaise, des portes drapeaux de plusieurs sections, une délégation de la base 
aérienne de Cognac, et divers élus et responsable.
Il me faut un porte-drapeau car JG Mercier ne peut pas, F David le fera pour cette fois.

Journal     :
Le journal est fini, il sera imprimé la semaine prochaine, merci pour ceux qui ont donné des 
articles. Le reliage se fera le lundi 27 décembre au matin, avec Aurélie, Marie Noëlle et Jean 
Michel.

Travaux commune
La pandémie COVID-19 nous a mis un retard pour les élections et surtout pour le vote du
budget ; nous ne pouvons passer aucune commande sans le vote du budget qui a eu lieu en
juin. Les entreprises avaient déjà fait leur planning, il a fallu intégrer les communes et autres,
voir en reporter en 2021, voir 2022.

- Peinture des divers logements (2021)
- Pont et bordures  (2021)

C’est  commandé,  et  c’est  repoussé  en  2022  toujours  pour  les  vacances  scolaires,
l’entreprise voit avec B Latouche pour calé une date hors moisson et hors transport
scolaire. Prévu en Aout (repoussés à 2022, car un nouvel hangar est prévu)

- Elagage octobre / novembre
- Cuisine

C’est fini, placard pour la vaiselle fait
- Atelier

Les poutres et le plancher sont arrivés, les cantonniers vont s’y mettre dès que possible.
Les poutres commandées chez 3M sont de piètre qualité (Tordu), mais ils nous les
reprennent si elles sont inutilisables de toute façon, il y a pénurie de matériaux.

Chemin ruraux
La préfecture a fait une erreur de n° de parcelle (107 au lieu de 707) il faut une délibération.

Avis du conseil                                        Pour : 10
                                                                                          Contre : 0
                                                                                        Abstention : 0

Questions diverses

Journal     :
A vos plumes
J’attends déjà des articles pour 2023, c’est pour ne pas vous prendre à la gorge

Divers
Il serait bien de répondre pour les mails ou SMS passés, de façon à savoir pour les réceptions,
vu l’état du réseau…



Pointe à Vallant
Devis pour une table et bancs béton et une poubelle.
Nous  aurions  voulu  une  table  ovale,  mais  peu  de  fournisseur,  on  va  se  penser  sur  une
rectangulaire.

Eglise
 Cette année, on change le cadran et le système de tintement qui fatigue. Voir pour l’éclairage 
du cadran, ainsi que l’intérieur du clocher.
Les aiguilles du cadran seront lumineuses, et un cordon des minutes habillera l’extérieur

Cimetière
L’adressage est fini, mais on est en désaccord,………….on recommence le cimetière, et on 
fera une réunion d’info dans le début de l’année…….

Terrain de boule
A l’étude pour 2022, voir ceux sur la place de Villefagnan

Point sur les structures annexes
Peu de réunion du au covid, simplement pour « faire tourner la boutique »

CDC Cœur de Charente  Guyon JG Bellaud M

Maison de santé  Guyon JG 

PETR du Ruffécois  (Pole d’Equilibre des territoires ruraux) Guyon JG 

SIAEP Syndicat Intercommunal d’Alimentation en Eau potable.  M Bellaud et D Grès

SIAHBAC  Syndicat Intercommunal d’Aménagement Hydraulique du Bassin Aume 

Couture. Remplacé par  le S.M.AB.A.C.A Syndicat Mixte d’Aménagement des Bassins
Aume Couture et Auge Caillaud B

Ecole publique, maternelle, collège et privée  Doumet A Rovatti MN Guyon JG
On ne reçoit plus les convocations ……………..

Fourrière  Grès D 

CAUE Conseil en architecture, urbanisme et environnement  Guyon JG

SDITEC / ATD  Agence Technique Départemental  Bodin JM et Guyon JG

SILFA  David François Mercier JG B

SDIS  Service de Défense Incendie et de secours  Guyon JG

GITEC  Groupement Intercommunal de Défense des ennemis de cultures Grès D et David F

Parc
Cette année, on essaye de finir le mur coté arboré et demander un devis pour l’autre côté.

Vœux du maire
Cette année, ils auront lieu le samedi 22 janvier…….si on peut



J’essaie de vous transférer les divers comptes rendu …


